

PERALTA 2014

En Peralta, del 27 de julio al 2 de agosto, celebramos un doble acontecimiento:

- la I Asamblea de la Fraternidad General y
- un encuentro de responsables de integración carismática y misión compartida de toda la Orden.

Lo hacemos conjuntamente por la gran relación que tienen ambos momentos. Pretendemos que todos los asistentes participen en todas las sesiones y así podamos enriquecernos mutuamente. También posibilitará acortar algo los días que se habían previsto en un primer momento.

Conviene llegar el 26 por la tarde o noche a Peralta, porque las sesiones comenzarán a primera hora de la mañana siguiente. El encuentro concluye el día 2 de agosto con una excursión calasanziana. Quien no vaya a participar podrá marchar esa mañana o bien quedarse hasta la mañana del día 3, donde acabaremos el encuentro tras el desayuno.

Cada día tendremos la oración matinal, posibilidad de una visita escolapia después de cada comida, la eucaristía antes de la cena y un compartir informal cada noche. Los asuntos que iremos abordando:

- Panorámica de la situación general en cuanto a la integración y la misión compartida
- Presentación breve de cada Demarcación y Fraternidad
- Informe del Consejo de la Fraternidad general, propuesta de procedimiento de nombramiento del nuevo Consejo y elección de sus miembros.
- Trabajo del documento "Construir Escuelas Pías en Fraternidad" elaborado con el borrador de los diez retos que se ha ido trabajando en las Fraternidades en los dos últimos años.
- Planificación del sexenio para la Fraternidad general y aspectos prácticos para el nuevo Consejo
- Avanzar con las grandes referencias escolapias para la IC-MC: El laicado en las EEPP (Capítulo 1997), el directorio del laicado (2004), La Fraternidad (2011) y Participar en las EEPP (2012).
- Por Provincia, cómo soñamos la realidad de IC-MC
- Por zonas compartir lo trabajado en las Provincias
- Plenario testimonial
- Carta abierta a Orden y Fraternidad desde este encuentro

Están invitados el P. General con su Congregación, los Superiores mayores de todas las Demarcaciones, los Consejos general y provinciales de las Fraternidades, los miembros del Secretariado general de IC-MC así como del equipo dinamizador del Movimiento Calasanz, los responsables de IC-MC de cada Demarcación... y aquellas personas que consideren conveniente los Superiores provinciales y los Consejos provinciales de las Fraternidades.

Es preciso tener el listado completo de participantes antes del 30 de mayo, así como información de si es necesario recogerles para el viaje a Peralta o si su estancia no se ajusta a los días indicados.

Los miembros de los Consejos podrán venir con sus familias, que podrán participar en los momentos comunes (comidas, oraciones, visitas, excursión, compartir informal,...) y no en las sesiones de trabajo.

Toda la información y documentación estará actualizada en www.escolapios21.org y en <http://wp.me/P2YZ2b-Y4>. Iremos mandando las novedades en la medida en que las fechas se aproximen.

Para cualquier aclaración, estamos a vuestra disposición: